



Vargas rechaza la muerte de 5 niños en el hospital José María Vargas de La Guaira

El partido de la libertad en Vargas rechaza las muy lamentables muertes de cinco niños en el hospital José María Vargas de La Guaira, ocurridas la semana pasada.

Es un momento devastador para nuestro estado y esta tragedia responde al colapso del sistema hospitalario del país. Es una calamidad para cinco familias distintas, pero también para todos los ciudadanos que sabemos que esta no es la Venezuela que merecemos. También estamos conscientes de que este fue el plan que se propuso este régimen.

El 1 de marzo de este año nuestro secretario político, Freddy Baptista, denunció la deplorable situación del hospital José María Vargas y alertó sobre los riesgos sanitarios para los pacientes y para la comunidad varguense, pero no tomaron medidas porque simplemente no les interesa.

Hoy, nuestra solidaridad es con esas familias que son víctimas de los estragos de la dictadura que ha destruido todo a su paso, incluyendo la vida misma de los venezolanos. Nuestras oraciones están con ellos.

Nuestro rol es luchar por la libertad de Venezuela, luchar para que ni un solo niño venezolano muera a causa de desnutrición, falta de insumos o cualquier mal que adolece Venezuela.

Hoy, Vente Venezuela ratifica su incansable lucha hasta lograr la salida por la fuerza del dictador. Lo vamos a lograr.

En La Guaira, a los 15 días de mayo de 2018.